

ELECCIONES PANAMEÑAS. Ciudad de Panamá, mayo 5 (Reuter). Un alto porcentaje de las calles y avenidas principales de esta capital y su pe-

riferia, lucía "tapizado" con afiches y carteles alusivos a la campaña política para las elecciones presidenciales do-

Jefe de la Fuerza Aérea de la URSS

Brasilia, mayo 5 (AP).

El jefe de la Fuerza Aérea de la Unión Soviética

visitará Brasil este mes

para la primera reunión

entre jefes militares de

Pasa a la página 13-

visitará Brasil

Encuesta dice que un 60% votará contra Gral. Noriega

Santiago, Mayo 5 pública realizada en Pa-(UPI). Un 60 por ciento namá y divulgada hoy en de los panameños votará contra el régimen del general Manuel Antonio Noriega en las eleccio-nes del domingo, según una encuesta de un instituto chileno de opinion

esta capital.

La encuesta señala que el 75 por ciento de los panamenos prefiere un régimen democrático por sobre cualquier otra -Pasa a la página 13-

Mantiénese embargo de armas de EU a Paraguay

Asunción, mayo 5 (AP). Paraguay no puede adquirir armamentos estadounidenses debido a un embargo dispuesto por el gobierno norteamericano en 1976, dijo hoy Marcos Martínez Mendieta, embajador

paraguayo en Washing-

En declaraciones formuladas a la radioemiso-ra católica Cáritas de Asunción, el diplomático explicó que "el diario 'Washington Post' publi-

-Pasa a la página 21-

Presidente George Bush visitará Polonia y Hungría

Washington, mayo 5 (DPA). El presidente norteamericano George Bush visitará a mediados de julio próximo Polonia y Hungría, según confir-mó hoy la Casa Blanca en Washington.

El vocero oficial del

gobierno de EE UU, Marlin Fitzwater dijo que aun no hay fecha exacta para la visita, pero que la misma tendrá lugar antes de la cumbre económica en París el 14 de julio próximo.

-Pasa a la página 21-

Sonda robot de EU en el Sistema Solar

(AP). La sonda robot Magellan (Magallanes) recorría hoy el sistema solar a una velocidad de 40,232 KPH con destino a Venus y los astronautas que lanzaron el aparato espacial se dedicaron a tareas rutinarias a bordo del Atlan-

El emplazamiento de la sonda des-

de el compartimiento de carga del transbordador, realizado anoche, marcó el reinicio del programa norteamericano de ciencia planetaria que ha estado suspendido desde 1978.

Unas seis horas después de la partida del Atlantis, el Magallanes sue suavemente arrojado de la bodega de car-

-Pasa a la página 23-

Chile-Bco. Mundial suscriben acuerdo por \$200 millones

Mundial suscribieron hoy en Washington un acuerdo por 200 millones de dólares para ampliar el programa de vivienda que se desarrolla en ese país.

En representación del gobierno de Chile, firmó la documentación respectiva el ministro de la Vivienda y Urbanismo, ingeniero Gustavo Montero Saavedra.

CANDIDATO. Washington, mayo 5 (Reuter). Luis Ignacio Lula Da Silva, candidato a la presidencia de Brasil por el Partido de los Trabajadores, realiza una gira por ciudades de E.U.

Washington, Mayo 5 (UPI). Chile y el Banco

El crédito forma parte -Pasa a la página 21-

Kohl y Bush abordan tema modernización de cohetes Bonn, mayo 5 (DPA). El presidente norteame-

ricano George Bush y el canciller alemán Helmut Kohl hablaron hoy tele-fónicamente durante quince minutos sobre la modernización de los cohetes de corto alcance que divide a la OTAN y en torno a la que ambas partes mantienen posturas diferentes. El portavoz del gobierno alemán, Hans Klein, se limitó a señalar que la conversación habia tenido lugar dentro del marco de contactos regulares entre -Pasa a la página 13-

Príncipe jordano culpa al FMI por disturbios

El Príncipe Hassan, heredero de la corona jordana, responsabilizó hoy al Fondo Monetario Internacional (FMI) de los disturbios ocurridos en el país el mes pasado al autorizarse aumentos al precio de los alimentos.

nueve muertos y más de un centenar de heridos. Hassan, en una entrevista publicada hoy por el periódico Asharq al Awsat de Arabia Saudita, describió al FMI de inhumano.

-Pasa a la página 23-

Costa Rica llama a su embajador en Nicaragua

Managua, mayo 5 (DPA). El embajador de Costa Rica en Nicara-gua, Frid Ayales, viajó hoy de urgencia a San José para consultas, después que la Cancillería de Managua lo citara al conocerse denuncias sobre su interferencia en

asuntos internos de este país.

Avales fue "llamado a consultas" se informó en la embajada costarricense, versión confirmada por fuentes del gobierno sandinista. Ayer, Ayales se había reunido con el

-Pasa a la página 21-



CONCLUYE GIRA. Blantyre, Malawi, mayo 5 (AP-Cablefoto). En la conclusión de su gira por varios países africanos, el Papa Juan Pablo II es objeto de una bienvenida en el Estadio Kwacha, por mujeres malawianas vestidas con sus trajes típicos. Es la primera vez que el que Sumo Pontifice visita Malawi. स्टिन्स्रीत वर्ष के के के के का का का का

Millones de ilegales en EU recibirán carnet especial

El Paso, Estados Unidos, mayo 5 (UPI). Funcionarios del Servicio de Inmigración y Naturalización
En comunidade (INS) dijeron estar preparándose para dar credenciales de residente permanente a millones de ex-tranjeros ilegales que solicitaron amnistía.

El 4 de mayo es descrito por los funcionarios como principio de la "Fase dos" del programa de amnistía de la Ley de Inmigración y reforma firmada y pro-mulgada por el presidente Ronald Reagan en no-12. 237 AH (116) 10-14-4 10-23/16-

SECUESTRADO. Líba-

no, mayo 5 (AP-Cablefo-

to). El alemán occiden-

tal, Heinrich Strubig, fue

secuestrado el martes

anterior y supuestamen-

te liberado hoy, cerca del puerto de Sidón.

En comunidades fronterizas desde Brownsville, Texas, hasta San diego, California, las oficinas de legalización de inmigrantes se están preparando para entrevistar a extranjeros que solicitaron am-nistía entre el 4 de mayo de 1987 y el día límite, el 4 de mayo de 1988, dijeron los funcionarios.

El director de legalización en la oficina de El Paso

-Pasa a la página 13-